
PlantaDoce.

Empresa

Inkemia se hace con los laboratorios Otec Riera y Micro-Bios

La operación, supeditada a la finalización de la fue diligence, ha ascendido a un millón de euros. Los dos laboratorios sumaron una facturación de 2,1 millones de euros en 2016.

PlantaDoce
31 jul 2017 - 16:00

La compañía catalana de biotecnología Inkemia ha sellado un acuerdo para hacerse con el cien por cien de los laboratorios Otec Riera y Laboratorio Micro-Bios. El importe de la operación se sitúa en un millón de euros, según informó al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

A esta cifra, que incluye tanto intercambio de acciones como aportación dineraria, hay que añadir un variable de 0,5 millones de euros condicionada a la continuidad de los principales directivos y a los resultados de los ejercicios 2017, 2018 y 2019.

La adquisición se llevará a cabo a través de la división del conocimiento de Inkemia, la sociedad Instituto Universitario de Ciencia y Tecnología (Iuct). La compra está supeditada a la finalización de la *due diligence*.

Otec y Micro-Bios sumaron una facturación de 2,1 millones de euros en 2016 y registraron un beneficio de explotación (ebitda) conjunto de 0,16 millones de euros. Inkemia, que el pasado marzo completó una ampliación de capital de 2,2 millones de euros, cerró el ejercicio 2016 con pérdidas por valor de 103.000 euros.